

いっとうしょう

2020年3月23日（月）
町田市立鶴川第二小学校
第1学年
ホームページ バージョン
NO. 3

桜の開花宣言がされ、学校の桜も少しずつ開き始めています。

約1か月という長い間、突然子供たちに会えなくなり、毎日がらんとした校舎に出勤すると、みんな何をしているのかな、宿題は多くなかったかな、入学式の練習を一緒にしたかったなと考えてしまいます。子供たちが作った入学式の教室飾りを、担任が貼り付けました。一つ一つの作品を手取るたびに、「1年生へのプレゼントだもん、丁寧に作らなきゃ。」「2年生すごいって言われたいもん。」と言いながら、図工や生活科で一つ一つ心を込めて作っている姿が思い出されました。12月に植えたチューリップもすくすくと生長し、咲き始めています。入学式に向けて、朝の登校時や休み時間などに世話をし、花開くのを楽しみにしていました。子供たちの想いが届き、温かい入学式になることと思います。

25日の修了式で子供たちに会えることを楽しみにしています。健康に気を付けて、安全にお過ごしください。



《お知らせとお願い》

入学式について

始業式後の入学式で「歓迎の演技」を行うか未定でしたが、町田市の方針で新2年生は参加しないこととなりました。子供たちは、2月から楽器の練習に台詞決め、ポスター作成などを新一年生のためにと一生懸命準備に励んでいたのに、とても残念でなりません。校内で協議した結果、入学式での発表は叶わないのですが、一年生を迎える会で発表の機会を設けることとなりました。進級し、お兄さん、お姉さんとして、自信をもって笑顔で堂々と発表してもらいたいと思います。

3月25日（水）の連絡

3月10日付けの「いっとうしょう」で、**持ち物**に鍵盤ハーモニカ、楽器（入学式で担当になっている人）と記載しましたが、持たせなくて結構です。後日発表があるので、練習を続けてください。4月以降、新2年生の担任より連絡があり次第、持たせてください。

★健康カードに、検温と必要事項の確認をして持たせてください。

◎4月6日（月） 始業式について

始業式後の入学式で「歓迎の演技」に参加いたしませんので、始業式後すぐに下校となります。下校時刻は9：15頃です。

★2年生からは集団下校ではなく、小グループでのコース別下校です。各クラスで帰りの会が終わったら、同じコースの子と何人かで帰ります。誰とどのように下校するかご家庭でもご確認をお願いします。

★健康カードに、検温と必要事項の確認をして持たせてください。



1くみのみなさん、げん気ですか？
きのうまでは、さくらもさいて、とてもあたたかかったのに、きょうはとてもさむいですね。
このまえ、先生はたん生日でした。おひがんのあいだにあるので、ケーキとぼたもちをたべました。さいきんは、コンビニのスイーツもおいしいですね。みなさんのおすすめおやつはなんですか？こんどおしえてくださいね。25日にあえることをたのしみにしています。

あそう先生

2くみのみなさん、こんにちは。
げん気にしていますか？
とつぜん1か月も休みになって、「みんなはなにをしているのかな。」と、まい日かんがえています。
先生は、おりょうりをしたり、えをかいたり、本をよんだり、いろいろなことをしてすごしています。
それもたのしいけど、そろそろみんなとうたをうたったり、きゅうしょくをたべたり、ポケモンのはなしをしたりしたいなあ。
みんなにあえるのが、とってもたのしみです。25日にげん気であいましょう。

まつたに先生



3くみのみなさん、げん気ですか？

みんなにさいごにあってから、もう3しゅうかんがすぎました。みんなは、ながいお休みはどうですか？ゲームができてうれしい？はやくともだちとあそびたい？先生は、みんなにあえなくて、とてもさびしいです。

25日に、にこにこえがおのみんなにあえるのがたのしみです♪

うちぼり先生

